

La République du Centre, 5 juillet 2022

AUVILLIERS-EN-GÂTINAIS ■ L'inauguration de la salle a eu lieu vendredi

Une salle polyvalente rénovée

La période de travaux de rénovation s'achève pour la salle polyvalente de la commune. Les plafonds de l'équipement ont été consolidés

Le petit village était en effervescence vendredi. Et pour cause, la salle polyvalente a été entièrement rénovée avec entre autres une avancée en ossature bois. Le sous-préfet de Montargis, Régis Castro, a salué la pugnacité du maire du village, Jean-Marc Pointeau, d'avoir mené ce projet à son terme.

Des travaux après un problème de sécurité

Le maire est revenu sur ce projet longuement mûri. Auparavant, cette salle était l'école communale. Deux classes y cohabitaient puis ont fermé à la suite du regroupement scolaire avec Bellegarde.

La commune a ainsi pu reprendre les locaux dans



INAUGURATION. Le village possède une salle polyvalente entièrement rénovée.

l'optique de créer cette salle des fêtes qui aura pour nom Raymond Côme.

L'aventure n'était pas jouée d'avance car la fermeture de l'édifice était programmée en 2019. Un rapport des autorités sanitaires avait soulevé un problème de sécurité, les plafonds de la cuisine menaçaient de s'effondrer. Cela a eu pour conséquen-

ce de décider d'accélérer le processus de rénovation entière de la salle des fêtes et la reconstruction d'une nouvelle cuisine équipée.

Le coût des travaux s'élève à 320.000 euros, subventionnés par l'État et les collectivités locales.

« La commune peut compter sur moi pour qu'on trouve une solution afin d'essayer de créer un

parking à proximité de cette salle. C'est dans les tuyaux », commente Jean-Jacques Malet, vice-président de l'intercommunalité.

Cette rencontre a aussi été l'occasion pour le sous-préfet de Montargis de remettre à Louis Hodnik, conseiller municipal depuis 2001, la médaille échelon argent pour plus de vingt ans de services. ■